
 

 
Service des ressources éducatives 

 
Rencontre tenue le lundi 19 février 2024, à 19h, dans Teams. 

 
Sont présents : 

M. Maxime Ricard 001 – Euclide-Lanthier 

M. Benoit Chaussé 006 – inter du Village 

Mme Véronique Rainville 007 – Lac-des-Fées 

M. Benoit Paquin 008 - du Plateau 

Mme Isabelle Gaudreault 012 – Grand-Boisé 

Mme Catherine Gangloff 016 – Saint-Jean-Bosco 

Mme Guylaine Brière 018 – du Dôme 

Mme Somphane Souksanh 019 – Saint-Rédempteur 

Mme Stéphanie Dion 020 – Cœur-des-Collines 

M. Jessica Loadenthal 028 – Deux-Ruisseaux 

Mme Roxanne Portelance 029 – des Tournesols 

Mme Judith Lachance 033 – des Cavaliers 

Mme Anne Lavergne 034 – de la Forêt 

Mme Anna Kane 035 – de la Petite-Ourse 

Mme Marie-Ève Dorval 036 – du Grand-Héron 

Mme Aline Morrissette 044 – École secondaire Grande-Rivière 

Mme Jacinthe Gauthier 046 – École secondaire Mont-Bleu 

Mme Andrea Podruski 048 – École secondaire de l’Île 

Mme Sonia Belley 019 – Saint-Rédempteur (Direction) 

Mme Mylène Mercier 040 – Nouvelle-Ère (Direction) 

Mme Valérie Plourde Secrétaire de sanction, SRÉ 

Mme Catherine Desrochers Directrice adjointe SRÉ 

M. Stéphane Lacasse Directeur général adjoint 

 

Procès-verbal 
Comité consultatif des services aux élèves handicapés et aux élèves en 
difficulté d’adaptation ou d’apprentissage (CCSEHDAA) 

 



Sont absents : 

Mme Isabelle Aubry 004 – inter. du Mont-Bleu 

Mme Annie Granger 005 – Jean-de-Brébeuf 

M. Steve Côté 011 – Vieux-Verger 

M. Mohamed Houssein Ahmed 015 – Parc de la montagne 

Mme Christine Lambert 040 – Nouvelle-Ère 

Mme Lucie Brunette 042 – des Lacs 

 
 

1. Ouverture et présence 
Le quorum étant atteint, la rencontre débute à 19h03. 

 
2. Adoption de l’ordre du jour 

M. Lacasse abordera le sujet des PPP dans ‘’Varia’’. 
M. Paquin fera un suivi sur la démarche de la modification du nom EHDAA dans ‘’Varia’’. 
 
Mme Podruski propose et Mme Rainville seconde l’adoption de l’ordre du jour. 
 

3. Adoption du procès-verbal du 22 janvier 2024 
Point 3 du procès-verbal du 22 janvier à modifier : Il avait bien été spécifié que le sujet sur les critères de 
répartition des ressources allait être abordé lors de la première rencontre de l’année prochaine et que les 
informations à ce sujet seront données à la dernière rencontre du comité de cette année.  
 
M. Ricard propose et Mme Portelance seconde l’adoption du procès-verbal. 
 

4. Mot de la présidente 
Ne pas hésiter à contacter la direction de son école s’il y a des questions sur les plans de rattrapage ou tout 
autre sujet.  
 

5. Représentante du comité de parents 
Mme Véronique Rainville sera présente au comité de parents de demain, le 20 février, à la place d’Annie 
Granger. 
 

6. Prix Rachel Patry 
Voir le document PDF, déposé dans le Teams et envoyé par courriel. 
Le Comité de parents du CCSEHDAA crée un sous-comité et va analyser les candidatures reçues. 
 
Sous-comité pour le Prix Rachel Patry : Judith Lachance / Jacinthe Gauthier / Véronique Rainville 
 

7. SRSS (Service régional ou suprarégional de scolarisation)  
Présentation par Madame Catherine Desrochers. 
Service régional qui dessert différentes clientèles qui ont de très grands besoins. Cette clientèle augmente et 
il est difficile d’avoir des emplacements stratégiques pour mettre en place ces classes. Le CSSPO a fait une 
demande au ministère pour aller chercher un service régional qui pourra répondre à cette clientèle et ils ont 
également ajouté un mandat, de concert avec les autres CSS, pour les élèves qui ont un TSA.  
La demande est déposée, une réponse est attendue l’année prochaine.  
 
Les parents tiennent à mentionner qu’ils souhaitent être consulté de près dans ce dossier. 
 

 



8. Complémentarité des rôles 
Réseau internet de mauvaise qualité. La présentation PowerPoint a été déposée dans le Teams. Les questions 
pourront être posées lors de la prochaine rencontre. 
 

9. Varia  
PPP (Projet pédagogique particulier) présenté par Stéphane Lacasse.  
Le CSSPO a besoin d’un parent du comité EHDAA au primaire et un au secondaire qui pourront être présent 
lors d’une rencontre en avril au comité sur les PPP pour avoir des réflexions sur différents questionnements 
et ainsi avoir différents points de vue.  
 
Benoit Paquin se propose comme candidat et Mme Gauthier également sera présente.  
Modification en date du 11 avril; M. Paquin n’est plus disponible et ce sera Madame Catherine Gangloff qui 
représentera les écoles du primaire.  
 
Changement du nom EHDAA 
M. Paquin a fait un suivi sur la démarche de la modification du nom EHDAA. FCPQ est très favorable et 
réceptif à cette démarche. Ils ont entre leurs mains les 3 résolutions. La Loi de l’institution publique sera 
prochainement renouvelée. M. Paquin sera probablement appelé à aller parler à la FCPQ des objectifs, de la 
démarche et des actions sur le sujet.  
 
Sujet de la prochaine rencontre : irritants des parents 
Pour la prochaine rencontre, un Forms sera envoyé pour savoir quels sont les irritants des parents sur tous les 
points de vue. (Exemples : communication avec les parents, avec les directions, les devoirs, les outils 
technologiques, etc.) 
Une recommandation pourra être faite en début d’année avec les directions pour avoir une meilleure 
communication avec les membres du comité CSEHDAA.  
 

10. Bons coups 
Mme Gauthier – Mont-Bleu : Malgré plusieurs difficultés que l’école a subi dans les dernières années 
(tornade, déménagement, dégât d’eau, grève, pandémie) 50% des enseignant, TES, personnel de soutien, etc. 
ont décidé de participer au plan de rattrapage. 

 
11. Date de la prochaine rencontre 

La prochaine rencontre se déroulera le 29 avril 2024 à 19h. 
 
Madame Podruski propose et Madame Anne Lavergne seconde la levée de la séance.  
 

12. Clôture de la rencontre 
La rencontre se termine à 20h53. 
 
 

 
 
 
 

Jacinthe Gauthier 
 

Valérie Plourde 

Présidente  Secrétaire 

 


